

Causan ataques terroristas un muerto y varios heridos en Siria



Damasco, 20 oct (RHC) Militares de Siria confirmaron que una niña murió y media decena de personas resultaron heridas, entre ellas tres oficiales rusos, por ataques terroristas contra corredores humanitarios establecidos en la ciudad de Aleppo.

Las primeras acciones de elementos del Frente para la Conquista del Levante, antes Al Núsra, ocurrieron en la vía para la evacuación habilitada en la zona de Bustán y otra en Al Mashárka, donde hubo al menos cuatro heridos, incluidos los uniformados de Rusia.

De mutuo acuerdo las autoridades de Damasco y Moscú decidieron prolongar la tregua para garantizar la evacuación de quienes se acojan a ésta desde las zonas orientales de Aleppo.

Al menos tres militares rusos del Centro para la Reconciliación en Siria resultaron heridos, tras un ataque dirigido contra un punto de control para el paso de ayuda humanitaria a la ciudad de Aleppo.

Los uniformados fueron evacuados a la base aérea de Jmeimim en el país levantino, informó el referido centro para separar a las fuerzas enfrentadas en territorio sirio, citado por la televisión local.

El hecho formó parte de los ataques realizados por grupos armados contra las localidades sirias de Mosherika, Seid ad Dablia y Ashrafia, señalaron fuentes de la jefatura de las Fuerzas Armadas.

Rusia anunció la suspensión por 48 horas de las operaciones de su aviación de combate y de las tropas sirias en Aleppo, donde se abrieron al menos siete corredores humanitarios para darle la posibilidad de salir a la población y los grupos armados.

El Centro de Reconciliación fue creado como parte de un acuerdo pactado en febrero de este año entre Rusia y Estados Unidos para formar zonas donde se suspenden los combates y las partes encontradas separan sus fuerzas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109435-causan-ataques-terroristas-un-muerto-y-varios-heridos-en-siria>



Radio Habana Cuba